
Pièces 5 Pièces

Superficie 200 m²

Référence 83539591

Prix 4 500 000 €

Beausoleil
Maison à vendre (06240)
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Bienvenue dans le luxe absolu à Beausoleil! Cette villa contemporaine, entièrement

neuve, de rêve, nichée sur les hauteurs, vous offre une vue panoramique à couper

le souffle sur la mer Méditerranée et Monaco. Avec 4 chambres somptueuses et 4

salles de bains élégantes, chaque coin de cette résidence respire le raffinement.Le

vaste  salon  s'ouvre  sur  une  terrasse  époustouflante,  vous  offrant  une  vue

imprenable à tout moment de la journée. Vous apprécierez également une cuisine

toute  équipée,  dotée  d'électroménagers  haut  de  gamme,  idéale  pour  les

gourmets.Les équipements incluent un garage ...

Welcome  to  absolute  luxury  in  Beausoleil!  This  contemporary,  brand-new  dream

villa, nestled on the hills, offers breathtaking panoramic views of the Mediterranean

Sea  and  Monaco.  With  4  sumptuous  bedrooms  and  4  elegant  bathrooms,  every

corner  of  this  residence  exudes  refinement.The  spacious  living  room  opens  to  a

stunning  terrace,  providing  you  with  breathtaking  views  at  any  time  of  the  day.

You'll also appreciate a fully equipped kitchen with high-end appliances, perfect for

gourmet enthusiasts.Amenities include a spacious garage and a pool for moments

of absolute relaxation. Living here ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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